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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 6 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO). 7 
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Pauta: 9 

 10 

 - Aprovação da ata da reunião anterior (24/maio/2012); 11 

 12 

- Informes; 13 

 14 

- Definição do número de vagas remanescentes de docentes e de técnicos ao Curso, em 15 

atendimento á Circular DEG 005/2012’; e 16 

 17 

- Outros assuntos. 18 
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No décimo dia do mês de julho do ano de dois mil e doze, às catorze horas e trinta 23 

minutos, na sala de reuniões do curso de Gestão de Agronegócios (noturno) entrada 24 

ASS 187, realizou-se a 11ª Reunião do Colegiado do Curso de Gestão de Agronegócios 25 

(noturno). Estiveram presentes os professores DENISE BARROS AZEVEDO, FLÁVIO 26 

BORGES BOTELHO FILHO, KARIM MARINI THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO 27 

LOURENÇO, MAGALI COSTA GUIMARÃES e MANOEL PEREIRA DE ANDRADE e 28 

MARLON VINICIUS BRISOLA. O Prof. Marlon apresentou a justificativa de ausência do 29 

Prof. MOISÉS VILLAMIL BALESTRO e deu prosseguimento na reunião, solicitando 30 

apreciação e aprovação da ata da reunião do dia 24 de maio de 2012. Os presentes 31 

manifestaram aprovação por unanimidade. Nos informes, o Prof. Luiz Carlos manifestou 32 

sobre a sua ida e sua admiração pela qualidade das discussões no Congresso da 33 

SASE, em Cambridge/EUA. A Profa. Denise informou ainda sobre a aprovação de seu 34 

projeto de extensão junto ao DEX, com a participação de três estudantes bolsistas. O 35 

Prof. Manoel relatou sua presença na Rio+20, argumentando que compareceram cerca 36 

de 400 pessoas da UnB e ainda comentou sobre a sua participação em projeto de 37 

extensão da Faculdade de Educação na cidade de Carinhanha – BA, na área de 38 

Agricultura Familiar. O Prof. Karim informou ainda sobre a sua participação em 39 

Congresso de Negócios Internacionais, em Washington/EUA. Segundo suas 40 

impressões, existe um ambiente favorável para estudos sobre o Brasil, com muitos 41 

interesses, sobretudo de chineses, nas bases institucionais para investimento em 42 

produção agrícola. O Prof. Marlon informou que foi informado pelo aluno Bryan Hosrt de 43 

Abreu que o seu processo de reintegração foi aprovado pela relatoria do DEG e que ele 44 

deve se apresentar para uma programação de estudos na próxima semana. Passando a 45 

pauta da reunião, o Prof. Marlon apresentou sua resposta à circular do DEG que solicita 46 

que os chefes de unidades explanem as necessidades de contratação de servidores. 47 

Assim, o Prof. Marlon mostrou o memorando a ser enviado para o Diretor, apresentando 48 

uma tabela onda consta os créditos que o curso oferece e a demanda de professores. 49 

Segundo o cálculo realizado, devem ser contratados mais 5 docentes e 6 técnicos 50 

(sendo 3 de nível médio e 3 de nível superior). Dentro da justificativa de áreas de 51 

trabalho que necessitam presença de técnicos, o Prof. Flávio chamou a atenção para 52 

definir a presença da Agricultura Familiar. A proposta foi discutida e a versão final foi 53 

aprovada de maneira consensual. Não havendo outros assuntos a tratar, sendo quinze 54 

horas e trinta minutos, a reunião foi dada por encerrada, da qual, para fins de direito, foi 55 
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lavrada esta ata, e assinada por mim, Marlon Vinicius Brisola, Coordenador do curso de 56 

Gestão de Agronegócios (noturno). 57 
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